

Abandona KMG

Espacontrol negocia acuerdos con Deloitte

La firma de auditores y consultores Espacontrol, vinculada hasta la actualidad a la federación Klynveld Main Goerdeler (KMG), ha comenzado negociaciones con Deloitte Haskins & Sells que pudieran acabar en la integración de la primera en esta organización antes del mes de marzo.

La firma española Espacontrol inició las conversaciones toda vez que no estaba de acuerdo en integrarse en la nueva estructura resultante de la fusión de KMG con Peat Marwick. Las razones de dicha oposición se basan en la necesidad de independencia y capacidad de decisión de los socios españoles, según explicaron éstos.

Espacontrol quiere mantener esta independencia y, al mismo tiempo, dar cobertura a sus negocios en el plano internacional cubierto bajo el paraguas de la firma internacional Deloitte. Por su parte, KMG y Peat Marwick han creado la nueva sociedad KPMG y todavía no han remarcado la política que seguirán en esta nueva andadura. De cualquier forma, ambas firmas se han preocupado de dejar claro que mantendrán su independencia en sus países de origen. Los que sí se integran en la nueva sociedad son los socios holandeses y alemanes, Deutsche Treuhand Gesellschaft (DTG) y Klynveld Draayenhof & Co. (KKC), respectivamente, hoy integradas en KMG.

Sermasa

IMA

El Instituto de la sociedad reg... la distribución... colaborar... energética.

Con la creación de la sociedad de (de la Región de Murcia), IMAD (antiguo programa), que en el momento contemporáneo llegar a acuerdos con las Gas Ma...

Sin embargo, la sociedad parte con un 100%. Sus acciones en propiciando energías alternativas y el yacimiento de Madrid y control de la producción del uso del transporte, el mantenimiento. Seguirá CINCO DÍAS el Instituto Madrid Juan José... fundamentada será la distribución en Madrid colaborará en la Diversificación Energética en marcha acciones.

Durante el IMADE unos 1.000 para el cumplimiento de los objetivos, entre la creación de